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Kita-Belegung aktuell und neues Kita-Jahr 2024/2025 

 

Sehr geehrter Herr Hanika, 

 

im Nachgang auf die Beantwortung unserer gleichlautenden Anfrage in der Sitzung 

der Gemeindevertretung am 18.4.2024 haben wir Nachfragen, da sich uns keine nach-

vollziehbare Transparenz der Kita-Plätze erschließt. Wir möchten Sie, daher bitten un-

sere nachfolgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemein-

devertretung zu nehmen: 

1. Wieviel Plätze hat trägerübergreifend in Langgöns jede Einrichtung gemäß der 
erteilten Betriebserlaubnis?  

2. Wie sind die Gruppenstrukturen (Krippe bis hin zu alterserweiterten Gruppen) 
und nach Alter (Unter 1 Jahr / 1- 2 Jahre / 2-3 Jahre / 3 Jahre – Schuleintritt) 
gestaltet? 

3. Wie ist der tatsächliche Stand der vertraglich aufgenommenen Kinder jeder Ein-
richtung zum Stand 01.05.24? Wieviel Integrations-Maßnahmen sind inkludiert? 

4. Wie sieht die Relation der Kitaplätze zu den Kifög-Punkten aus? Wie viele Kifög-
Punkte waren zum Stand 01.05.24 belegt und wie sieht die weitere Belegungs-
prognose der kommenden Monate und zum neuen Kita-Jahr aus? 

5. Wieviel Kinder werden im Sommer 2024 eingeschult werden? 
6. Gibt es eine detaillierte Warteliste nach Wohnort, Alter und Wunsch der Einrich-

tung? Wenn ja, bitten wir um detaillierte Erläuterung. Wenn nein, bitten wir um 
Erstellung und Bericht. 

7. Wie sehen die Prognosen der Geburtenjahrgänge in den kommenden 5 Jahren 
aus? 
 
Zur Transparenz der Belegungszahlen regen wir die Erstellung eines jährlichen 
Berichtes, welcher im SSKA vorgetragen werden sollte, an. Dies könnte durch 
die Kita-Verwaltungsleitung Frau Diebel erfolgen. Diese Daten sind entschei-
dend, um sicherzustellen, dass wir den Bedarf an Kindergartenplätzen richtig 
erkennen, um so die notwendigen Maßnahmen zu erörtern.  

 

 



Mit freundlichen Grüßen 

 

     

Anja Asmussen        Armin Elmshäuser                                

Fraktionsvorsitzende            Fraktionsmitglied, Vorsitzender SSKA 




